
 

« C.E.-Pouliot, toute une équipe pour ta réussite! » 

 

   

  

Procès-verbal du conseil d’établissement  

  

  

 SÉANCE ORDINAIRE 

  Le 14 septembre 2022 
 

  

  

CE-2122-116 OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LA PRÉSIDENTE 

La présidente, Mme Christine Duguay souhaite la bienvenue aux membres et ouvre la 

séance. 

 

 CE-2122-117 VÉRIFICATION DU QUORUM  

Tous les membres présents (☒) forment quorum. 

PARENTS        

BRIAND, Marie-Ève ☒ 

 

DUBÉ, Nathalie ☒  

BRIÈRE, Marie-Claude ☒ 

 

DUGUAY, Christine ☒ 

 
CÔTÉ, Jill ☐  HARDY, Hugo ☒ 

 
MEMBRES DU PERSONNEL       

BERTRAND, Carolle ☐  GODIN, Natasha ☒ 

 
BOULAY, Cynthia ☐  MEUNIER, Philippe ☒  

CHICOINE-MINVILLE, Simon ☒  PATRY, Monica ☐  

ÉLÈVES      

BONENFANT, Kamille ☐  GOYER SAMUEL, Zaolie ☐ 

COMMUNAUTÉ 

DUPUIS, Jean-Yves ☒   

DIRECTION 

BOULAY, Steve 

Directeur  

☒  SIROIS, Carl 

Directeur adjoint  

☐  

ÉCOLE C. E.- POULIOT   



 

 

CE-2122-118 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

1. Ouverture de la séance par la présidente 

2. Vérification du quorum 

3. Révision et adoption de l’ordre du jour 

4. Procès-verbal et suivi de la rencontre du 15 juin 2022 

5. Activités éducatives particulières 

6. Rapport annuel 2021-2022 - présentation 

7. Rapport annuel 2021-2022 - adoption 

8. Projet éducatif 2019-2022 

9. Organisation scolaire 2022-2023 

10. Préparation de l’AGA 

11. Plan d’action intimidation violence 2022-2023 

12. Rapport de la présidente 

13. Rapport du représentant au comité de parents 

14. Rapport du personnel 

15. Rapport de la direction 

16. Rapport de correspondance 

17. Questions diverses 

17.1 Gala de la reconnaissance aux élèves 

18. Levée de l’assemblée  

 

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu, que l’ordre du jour révisé soit adopté 

et de garder le varia ouvert. 

  



 

CE-2122-119 PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DE LA RENCONTRE DU 15 JUIN 2022 

 1. Exemption de lecture 

Il est proposé par M. Hugo Hardy et résolu d’approuver l’exemption de lecture. 

 

 2. Adoption 

Il est proposé par M. Philippe Meunier et résolu d’adopter le procès-verbal de la 

rencontre du 15 juin 2022. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-120 ACTIVITÉS ÉDUCATIVES PARTICULIÈRES 

  Les activités éducatives particulières sont les suivantes : 
 

• Sortie exploratoire en mer avec FMS/FPT ; 

• Tournée Perspectives ; 

• Journées découvertes 2022 ; 

• Sorties dans le cadre du club de plein air ; 

• Marche pour le climat. 
 

 
  Il est proposé par Mme Nathalie Dubé et résolu d’adopter les activités éducatives 
 particulières. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-121 RAPPORT ANNUEL 2021-2022 – PRÉSENTATION 

  La présidente du conseil d’établissement, Mme Christine Duguay, présente le  

 rapport annuel 2021-2022. 

  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-122 RAPPORT ANNUEL 2021-2022 - ADOPTION 

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu d’adopter le rapport annuel 2021-

2022. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-123 PROJET ÉDUCATIF 2019-2022 

La direction de l’école, M. Steve Boulay, présente le projet éducatif de l’école. Il est 

proposé par Mme Marie-Claude Brière et résolu d’adopter le projet éducatif 2019-2022 

pour l’année scolaire à venir. 

______________________________________________________________________________________ 



 

CE-2122-124 ORGANISATION SCOLAIRE 2022-2023 

  La direction de l’école, M. Steve Boulay, présente l’organisation scolaire 2022-2023. 

  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-125 PRÉPARATION DE L’AGA 

 Il est proposé par M. Hugo Hardy et résolu d’adopter la préparation de l’AGA et le modèle    
 proposé. 
 

  

CE-2122-126  PLAN D’ACTION INTIMIDATION VIOLENCE 2022-2023 

 Il est proposé par M. Philippe Meunier et résolu d’adopter le plan d’action intimidation 

 violence 2022-2023.  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-127 RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 

  Mme Christine Duguay remercie les membres et souhaite un retour des membres 

 sortants au prochain conseil de l’année scolaire 2022-2023. 

  
______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-128 RAPPORT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

  Mme Marie-Claude Brière exprime ses souhaits pour la prochaine année du comité 

 de parents. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-129 RAPPORT DU PERSONNEL 

  M. Philippe Meunier apporte les points suivants : 

• La rentrée scolaire se passe bien. L’équipe est stable et c’est rassurant pour tout le  

  monde ; 

• La journée d’accueil a été appréciée et très dynamique ; 

• Les activités parascolaires sont déjà commencées.  

 

 

 

 
 



 

CE-2122-130 RAPPORT DE LA DIRECTION 

 

• Retour sur l’année scolaire 2021-2022 du conseil d’établissement : Climat  
  psychologiquement sécuritaire et propice aux échanges ; 

• Beaucoup de nouveaux arrivants ; 

• Rentrée sous le signe du retour à la vie scolaire normale ; 

• Début sur les chapeaux de roue pour le début de la saison sportive ; 

• Équipe-école presque complète ; 

• Enjeu au niveau des services complémentaires de l’école ; 

• Travaux au gymnase ; 

• Tuteurs des élèves et communication aux parents ; 

• Félicitations de la direction générale du CISSS. 

 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-131 RAPPORT DE CORRESPONDANCE 

  Il n’y a pas de correspondance. 

   

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-132 QUESTIONS DIVERSES 

17.1 Gala de reconnaissance des élèves : 

 M. Jean-Yves Dupuis nous partage ses impressions sur le gala de la 

 reconnaissance 2022. Une discussion et un brainstorming sur le sujet ont lieu. 

  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-133 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par Mme Nathalie Dubé et résolu que la séance soit levée.  

Il est 20 h 47. 

______________________________________________________________________________________ 

  

Steve Boulay, secrétaire de l’assemblée 

Christine Duguay, présidente  

 


